

Reclamo gastronómico

3 Los españoles escogen Galicia como destino turístico por su gastronomía, después de la naturaleza. Y los aspectos más valorados en la comida son la calidad de la materia, en un 83,5 %; los productos de la tierra, un 62 %; las recetas tradicionales, un 59 %; y la presentación del plato, el 46 %. Estas conclusiones fueron presentadas en el Encuentro Interregional Winetech, presidido por **Carmen Pardo**, secretaria xeral para o Turismo.

La secretaria xeral para o Turismo, Carmen Pardo López, presidiendo ayer la mesa del cuarto Evento Interregional Winetech, encuentro el que participaron viticultores, bodegueros y técnicos del sector vitivinícola.

BORJA BATALLA

